

Artikel vom 05.07.2022

[Regierungserklärung](#)

## Bayern. Gemeinsam. Stark.



Bayerns Sozial- und Familienministerin Ulrike Scharf, MdL hat heute im Bayerischen Landtag eine Regierungserklärung zum fünften Sozialbericht der Bayerischen Staatsregierung gehalten. Die wichtigsten Punkte der Erklärung der Ministerin haben wir im Folgenden zusammengefasst:

Bisher hat Bayern die Krisenzeiten gut gemeistert. Das Fundament unseres sozialen Wohlstands ist stabil. Dies belegen die wissenschaftlichen Daten des neuen Sozialberichts. Aber die Sorgen der Menschen wachsen. „Neben der langfristigen Sicherung unseres Wohlstands und der Altersvorsorge wollen wir in der aktuellen Lage das Zukunftsversprechen erneuern, dass wir in Bayern für stabile Lebensverhältnisse sorgen und niemanden zurücklassen“, so Sozialministerin Ulrike Scharf.

Mehr dazu lesen Sie im aktuellen [CSU-Direkt](#). 